

OVACIONES

MIERCOLES 12 DE OCTUBRE DE 2016 | NUMERO 24269 AÑO LXIX

http://www.ovaciones.com

DIALOGO



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos al secretario de Seguridad Interna estadounidense, Jeh Johnson.

México y EU, más allá de gobiernos: Osorio

México y Estados Unidos acordaron instituir un grupo de alto nivel para dar seguimiento a los temas de la relación bilateral más allá de los actuales gobiernos, anunció el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong.

En rueda de prensa, luego de reunirse con el secretario de Seguridad Interna de Estados Unidos, Jeh Johnson, el responsable de la política interior del país expuso que en este grupo se tratarán temas muy importantes de la relación bilateral, no sólo migración y seguridad.

Por ello, explicó, dicho grupo de alto nivel bilateral le dará seguimiento a lo que ha servido a las dos naciones y "de manera que los

objetivos que nos hemos impuesto permitan alcanzar el resultado que queremos, no sólo para México o Estados Unidos".

Dijo que, por eso, grupos como el de alto nivel busca que "los acuerdos que tenemos como naciones trasciendan las administraciones de Estados Unidos y México".

De ahí que, agregó, es muy importante que no sólo el grupo de alto nivel sino los subgrupos que hay sean los que sigan teniendo toda la información para que en su momento a la administración que llegue se le pueda dotar de toda la importancia y la necesidad de seguir adelante con ellos.

Ver página 2

Acecha devaluación a precios: Banxico

La posibilidad de que la depreciación del peso mexicano se traslade a precios ha crecido en las últimas semanas y existe el potencial de presiones adicionales en el valor de la moneda de cara a las elecciones en Estados Unidos, dijo el martes Javier Guzmán, subgobernador del Banco de México (Banxico).

En una presentación difundida en internet, Guzmán dijo que no descarta la intervención discrecional de las autoridades financieras de México en el mercado de cambios, si surgieran circunstancias excepcionales.

De acuerdo con Guzmán, quien ofreció un discurso en Nueva York,

la evolución del tipo de cambio es el principal riesgo para la inflación.

La incertidumbre del impacto de las elecciones en Estados Unidos sobre el peso mexicano se intensificará, pese a una reciente apreciación de la moneda, según un índice de volatilidad del tipo de cambio que subió el martes a un máximo de cinco años.

Ver página 4

Pierde el peso: está en \$19.39

Ver página 4

Van 3 mil 150 elementos a vigilar municipios Marina, Ejército y PF refuerzan al Edomex

Operativo en las principales zonas estratégicas

POR AIDA RAMIREZ MARIN

TLALNEPANTLA, Méx.- Más de 3 mil efectivos de las fuerzas federales reforzarán la seguridad en los municipios de la entidad que registran la mayor incidencia delictiva, acordaron ayer la Federación y el estado.

Serán poco más de 3 mil elementos del Ejército, la Marina y la Policía Federal, quienes deberán coordinarse con las fuerzas de seguridad local.

Al hacer el anuncio el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong dijo que ante el delito "no hay ni habrá tregua", ya que la seguridad de los mexicanos es una obligación primordial y un compromiso permanente del gobierno de la República.

Durante el acto denominado "Unidos por la seguridad de los mexicanos" se precisó que serán mil 500 soldados, 150 marinos y mil 500 policías federales quienes tendrán presencia en los municipios que concentran la mayor incidencia de delitos, que son Tlalnepantla, Nautcalpan, Tultitlán, Chimalhuacán, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tecámac y Valle de Chalco.

Con los elementos asignados se integrarán 62 Bases de Operaciones Mixtas (BOM) instaladas en los ocho municipios mexicanos de mayor incidencia delictiva y otras localidades con problemas de inseguridad.

En estos ocho municipios se han denunciado más de 21 mil secuestros, violaciones sexuales, homicidios dolosos, extorsiones y robo a casa habitación, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Es en Ecatepec donde se han reportado más delitos de mayor impacto durante 2016, de los 125 que integran el Estado de México, según el Ministerio Público de la entidad.

Los ocho municipios donde estarán los elementos, por tiempo indefinido están considerados dentro de



TLALNEPANTLA, Méx.- Erubiel Avila Villegas y Miguel Angel Osorio Chong. Refuerzo a la vigilancia.

Revisa Ejército armas de la Ministerial en Culiacán

POR URBANO BARRERA

El Ejército Mexicano y la PGR tomaron ayer las instalaciones de la Policía Ministerial de Culiacán, Sinaloa, para interrogar a todos los elementos y hacer un registro pormenorizado de sus armas, tras la emboscada en la que murieron cinco militares.

Con ello, esperan obtener pistas de los responsables del ataque a un convoy del Ejército Mexicano el pasado 30 de septiembre.

Los militares, agentes del Ministerio Público y peritos al levantar un padrón de armas y estrados de los catones esperan establecer si alguna de las armas se usó en el ataque.

El personal de la Procuraduría General de la República (PGR) fue quien ingresó a las instalaciones locales, en tanto que los soldados del Ejército Mexicano hicie-



CULIACAN, Sin.- Operativo, tras la emboscada a los diecisiete militares el viernes 30 de septiembre.

ron un cinturón de seguridad para resguardar el perímetro.

La diligencia inició cerca de las 16:00 horas y se prolongó hasta después de las 20:00 horas sin ningún contratiempo.

Hay que destacar que las mues-

tras y registros de armas serán analizados en el banco de datos de la Secretaría de la Defensa Nacional, mientras que el equipo de Ministerios Públicos se enfocó en las testimoniales de los policías.

Ver página 6

las 50 demarcaciones con mayores homicidios dolosos por el gobierno federal.

Con ello, Osorio dijo que el gobierno federal refrenda su respaldo al Ejecutivo local, al reforzar y

dar continuidad a las labores que ya se llevan a cabo para consolidar instituciones de seguridad más efectivas, en beneficio de sus habitantes.

"Por eso trabajamos a partir de una estrategia integral y siempre

de la mano con estados, municipios y, por supuesto, con la sociedad", señaló Osorio Chong ante el gobernador del Estado de México, Erubiel Avila Villegas.

Ver página 2

ASALTO, AHORA EN CIRCUITO



Ocurrió a la altura del metro Juanacatlán. Dos sujetos atracaron al conductor de una Audi. Otros dos casos sucedieron en Periferico, a la altura de Palmas y Avenida Toluca, hace diez días.

Ver página 6

Estudiante de UNAM se integra a la NASA

POR LILLIAN REYES RANGEL

Con 20 años de edad, Yair Israel Piña López, alumno de la UNAM, fue aceptado por la National Aeronautics and Space Administration (NASA), a través del International Space Education Board, como estudiante-investigador (student-researcher), gracias a su trabajo en el desarrollo de materiales con propiedades termoluminiscentes para la medición de radiación en el espacio.

La designación de la NASA se informó luego del 67 International Astronautical Congress, realizado reciente-

mente en Guadalajara, Jalisco.

Piña López, quien actualmente estudia el quinto semestre de la licenciatura en Física en la Facultad de Ciencias (FC) y además es estudiante asociado en el Instituto de Ciencias Nucleares (ICN), es el primer mexicano y el más joven en recibir esta distinción y responsabilidad.

"Debo continuar con las investigaciones, servir de ejemplo a los demás, incentivarlos, demostrarles que no hay que atarse de manos, buscar la puerta adecuada, tocar, platicar y solucionar los retos que tenemos en nuestro país", dijo.

Ver página 4

VENTANA

Si, la Máxima Casa de Estudios.

TEXAS Evalúa EU reabrir caso de mexicano asesinado Página 6	CDMX Eligen a nuevos consejeros de la Judicatura Página 6	'DESLEALES' Trump se pelea con líderes republicanos Página 7
OPINION		
DIA HABIL	Alberto Montoya	Página 2
SIN CAFETE	Isabel Arvide	Página 6
ASI ES EL DERECHO	Elfego Bautista	Página 7